

*ONU : Cuba exprime sa gratitude
pour son élection à la vice-
présidence du Comité pour la
Palestine*



**Soberón Guzmán a souligné l'engagement de Cuba à continuer de défendre la cause du peuple palestinien.
de la cause du peuple palestinien. Photo tirée de CubaMinrex**

La Havane, 5 fév (RHC) Le représentant permanent de Cuba auprès des Nations Unies, Ernesto Soberón Guzmán, a exprimé mercredi à New York sa gratitude pour le soutien et la confiance accordés à l'élection de notre pays à la vice-présidence du Comité pour l'Exercice des Droits Inaliénables du Peuple Palestinien (CEIRPP).

L'ambassadeur a souligné la nécessité d'une solution juste et durable au conflit et la reconnaissance d'un État palestinien indépendant dans les frontières d'avant 1967 avec Jérusalem-Est comme capitale, qui

garantirait également le droit au retour des réfugiés.

Dans le même temps, il a rejeté l'interdiction par Israël des activités de l'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) dans la bande de Gaza.

Il a également condamné les opérations militaires d'Israël en Cisjordanie, qu'il a qualifiées de génocide contre le peuple palestinien.

Soberón Guzmán a souligné l'engagement de Cuba à continuer à défendre la cause du peuple palestinien et a assuré que notre pays continuera à exiger l'admission immédiate et inconditionnelle de l'État de Palestine en tant que membre à part entière des Nations unies. (Source : CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375996-onu-cuba-exprime-sa-gratitude-pour-son-election-a-la-vice-presidence-du-comite-pour-la-palestine>



Radio Habana Cuba